
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, octubre 5, 2023 6:00 PM Pacífico 

Phoenix High School 

745 North Rose Street 

      Phoenix, OR 97535 

   

Michael Campbell:    Ausente    

Nancy Castillo-McKinnis:    Presente    

Sara Crawford:    Presente   

Polly Farrimond:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente    

Presente: 6, Ausente: 1. 

  

A. Llamada al Orden - 6:00 p.m. 

B. Acentuar lo Positivo  
 

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente:  

 La Sra. Cross compartió lo siguiente en nombre del Director Atlético Dave Ehrhardt: 

 Nuestros campamentos anuales de la Liga Atlética Pirata Juvenil (JPAL) están en marcha 

para el otoño. Más de 70 pequeñas porristas actuarán antes del partido de fútbol de 

mañana por la noche. Tenemos 30 niños en nuestro campamento de voleibol y un equipo 

de cada escuela primaria en Manny's Basketball League. Próximamente comenzarán los 

campamentos de lucha libre y baloncesto. 

 El equipo de porristas Pirata ha duplicado su tamaño respecto al año anterior. Además de 

dirigir el campamento juvenil, Cheer ha apoyado una variedad de eventos en la escuela y 

recientemente viajó a un partido de fútbol por primera vez en varios años. 

 Nuestro programa de fútbol ganó su primer partido desde que se remodeló el estadio, 

derrotando al Brookings-Harbor JV el lunes. Este es el primer año en varios que hemos 

tenido suficiente para un equipo de fútbol JV. Nuestro equipo superior de fútbol ha 

perdido tres partidos por un total combinado de 14 puntos en las últimas semanas. 

 La Sra. Cross dijo que ayer tuvimos nuestra primera sesión de PD Pirata. La entrenadora 

de instrucción Alyssum Barber se asoció con los maestros para tratar de entender IA para 

facilitarles su trabajo. 

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  

 Uno de los aspectos más destacados de nuestra escuela fue nuestra la Noche de Regreso a 

Clases el jueves pasado. Tuvimos una gran asistencia, con alrededor de 400 personas. 

Comenzamos la noche con una introducción y luego una rotación por las aulas donde los 

maestros hicieron un gran trabajo dando la bienvenida a las familias.  

 La Sra. Holden estuvo justo en la competencia de campo traviesa y fue un evento 

divertido al ver a todos en el campo de Colver. Había cinco o seis escuelas compitiendo.  



 

 

 Ayer tuvimos otro día divertido en TMS con la apertura de la tienda TMS Bulldog Buck. 

Gracias a Chelsea Winner y los estudiantes del Programa de Transición, nuestra tienda de 

recompensas para estudiantes Bulldog ya está abierta para los estudiantes. Nuestros 

estudiantes de TMS se divirtieron mucho gastando sus Bulldog Bucks ayer y están 

entusiasmados por volver a comprar la próxima semana. 

 La Sra. Holden agradeció a Joe Zavala por el excelente video que hizo de la clase de 

diseño STEAM de la Sra. Tringolo que creó una máquina de chicles interactiva.  

La directora de TES, Heather Lowe, compartió lo siguiente:  

 Nuestra Barbacoa Familiar de Otoño fue un gran éxito y servimos a más de 500 personas. 

Muchas gracias a la vicepresidenta Polly Farrimond por su asistencia, al Distrito de 

Bomberos 5 por prepararnos la parrilla, a nuestra PTA por patrocinar el evento y a todo 

nuestro personal por todo su trabajo.  

 Nuestra PTA patrocinó una asamblea divertida esta semana con Wildlife Images. ¡El 

zoológico vino a TES y a los niños les encantó! 

 Shawna Schleif, Rosario Medina y yo asistimos a la COSA Equity in Summit en Salem la 

semana pasada. La Sra. Lowe-Rogers agradeció a Rosario por su excelente presentación 

sobre nuestros esfuerzos de atención comunitaria.   

 Finalmente, gracias a Cheryl Joseph y Alma Velázquez por todo su compasivo apoyo 

para operar nuestra oficina principal sin problemas. Hacen malabares con muchas cosas 

al mismo tiempo y hacen un gran trabajo en ello. 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente:  

 Recientemente tuvimos varios eventos divertidos en PES. Tuvimos nuestra barbacoa de 

regreso a la escuela y, a pesar del aguacero torrencial del día, nuestro personal se movió 

con rapidez para llevar las cosas a la cafetería. Tuvimos una gran participación y los 

maestros y las familias expresaron que fue una noche impactante para ellos.   

 Tuvimos nuestra primera asamblea en honor al Mes Nacional de la Herencia Hispana. 

Invitamos a bailarines profesionales de Salsa a venir y darnos lecciones de baile de salsa. 

 Esta semana celebramos el Día Nacional del Taco y Sodexo sirvió unos tacos excelentes.  

 También fue el Día Nacional de Caminar a la Escuela y a los niños les encantó poder 

caminar a la escuela en lugar de tomar el autobús. 

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente:   

 Anoche asistí a mi primera reunión de la PTA en Orchard Hill. Nuestra participación de 

padres en la reunión fue más del doble que en reuniones anteriores el año pasado. 

Elegimos una nueva junta directiva y comenzamos los planes para el próximo evento 

Trunk or Treat el 20 de octubre.  

 El Sr. Vallier dijo que uno de los principales indicadores de una escuela exitosa de alto 

rendimiento es el apoyo de los padres. El Sr. Vallier está muy agradecido por el apoyo de 

los padres de OHES. 

 El Sr. Vallier agradeció al distrito por su inversión en música y a la maestra Andreya 

Nicholson, quien comenzará una clase de tambores con cubos para nuestros estudiantes 

de 4º y 5º grado.  

 La asistencia también sigue siendo fuerte en Orchard Hill. Excepto por un día, ¡todos los 

días escolares han sido de una asistencia del 90% o más! 



 

 

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente:   

 Los viernes son nuestros días en persona en PTRA y este año nos centraremos en 

STEAM. Hemos abierto esto a nuestros estudiantes de intermedia, por lo que ahora es 

para todos nuestros estudiantes de K a 8o, y hemos incorporado más proyectos de ciencias 

y días de Arte en el Parque. Mañana estaremos haciendo visores de eclipses solares y 

discutiremos el eclipse solar, y nuestro próximo proyecto científico es hacer lámparas de 

lava.  

 La asistencia a las clases en persona se ha más que duplicado en comparación con el año 

pasado y estamos felices de ampliar las oportunidades de más tiempo en persona para 

nuestros estudiantes de intermedia. 

La vicepresidenta Polly Farrimond dijo que Amy Honts-Stark de Sodexo no estuvo presente 

esta noche pero compartió información antes de la reunión. La Sra. Farrimond aprecia a Sodexo 

por presentarse ante el distrito de muchas maneras y, a menudo, trabajar muchas horas. La Sra. 

Farrimond compartió sus experiencias al visitar las diferentes escuelas la semana pasada. La Sra. 

Farrimond aprecia cuánto tiempo dedica el personal a todos los eventos adicionales y cómo la 

comunidad se presenta para mostrar su apoyo. 
 

El director Rick Nagel compartió que octubre es el mes contra el acoso y que le sorprendió 

saber sobre el autoacoso. 

C. Comentarios de Ciudadanos 

Recibimos dos comentarios a través de nuestro sitio web de Erin Mahanay y Amy Bartlett, 

quienes expresaron su apoyo y preocupaciones por la expansión de ODP en Colver Field Sports 

Park. No hubo comentarios en persona. 

D. Informe del Superintendente  

 Supte. Barry compartió que tuvimos una visualización pública del Plan Maestro de 

Colver Road antes de esta reunión y agradece a todos los que asistieron. 

 Supte. Barry está agradecido a ZCS, nuestra empresa de planificación maestra, y a CSA, 

nuestro asesor inmobiliario, por todo el trabajo realizado para crear un plan maestro. Han 

hecho un trabajo increíble al mostrar una imagen que crearon tomando en cuenta todos 

los comentarios obtenidos durante los últimos meses.  

 Supte. Barry habló sobre nuestras At-A-Glance Report Cards (boletas de calificaciones de 

un vistazo), que se publicaron a principios de esta semana. Las boletas de calificaciones 

de un vistazo brindan una instantánea de dónde nos encontramos. 

 Hay algunas tendencias positivas y algunas cosas que debemos mejorar. Supte. Barry 

siente que nuestro plan estratégico y las cosas que tenemos implementadas nos permitirán 

seguir avanzando en una dirección positiva. 

 Supte. Barry estará fuera de la ciudad en la próxima reunión y Tiffanie Lambert también 

lo estará, por lo que Jessica Hamlin será nuestra representante del distrito en la reunión. 

E. Agenda de Consentimiento  

La directora Dawn Watson pidió agregar un elemento a la agenda bajo Información y discusión. 

Punto H.7. Se agregó Discutir el Desfile de Bienvenida. 

Dawn Watson hizo la moción para aprobar la agenda revisada y Sara Crawford apoyó la moción. 



 

 

E.1. Aprobación de la Agenda Revisada 

E.2. Aprobación de las Minutas de 9/21/23 

E.3. Informe de Personal 

 

F. Elementos de Acción 

F.1. Declaración de Artículos Excedentes 

Propongo aprobar los artículos enumerados como presentados como excedentes. Esta moción, 

presentada por Rebecca Weathers y secundada por Nancy Castillo-McKinnis, fue aprobada. 

Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí, Michael Campbell: Ausente,                     

Sí: 6, No: 0; Ausente: 1 

Supte. Barry dijo que los artículos se subastarían si se aprobara.  

 

G. Receso - No se tomó ningún receso. 

 

H. Información y Discusión  

H.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

 Jon McCalip dijo que el personal de mantenimiento y conserjes han estado ocupados 

instalando al personal y comenzando a trabajar en nuestra preparación para el otoño y 

el invierno. 

 Estamos trabajando en las actualizaciones sísmicas del Plan Maestro de Colver, TMS y 

TES. 

 La directora Crawford preguntó sobre el progreso de las canchas de tenis y el Sr. 

McCalip compartió que una vez que se complete el diseño, se presentará a la junta para 

su aprobación. Supte. Barry dijo que estamos trabajando en conjunto con la ciudad 

para maximizar el diseño. 

H.2. Actualización Legislativa / OSBA  

 La directora Watson recordó a la junta que el Roadshow Legislativo de OSBA es el 30 

de octubre en el Ashland Hills Inn. La directora Watson y Sara Crawford han estado 

trabajando con SOESD y OSBA para ayudar a que la presentación itinerante se centre 

más en temas regionales. 

 La directora Watson explicó el proceso de creación de un grupo y por lo que está 

pasando el Comité Asesor de las Juntas Escolares Rurales. La directora Watson 

explicó con más detalle el proceso de votación para presentar a los miembros una 

resolución para formar un grupo de miembros de la Junta Escolar Rural de Oregón. Si 

Oregón aprueba el Caucus de Escuelas Rurales, seremos el primer estado del país en 

tener un caucus para escuelas rurales.  

 La directora Watson dijo que la reunión de PACE a la que asistió recientemente se 

centró en varios temas, uno de los cuales fue prevenir pérdidas al comprender la 

capacitación que brinda PACE. Además, otros temas incluyeron los estipendios de la 

junta y la interacción de la junta con las redes sociales. 

 La directora Sara Crawford felicitó a Dawn Watson por su elección como nueva 

Secretaria-Tesorera de OSBA. La Sra. Crawford le agradeció todo el tiempo y la 

energía que dedica a representar a nuestro distrito. 



 

 

 La directora Watson compartió que el nuevo Presidente electo de OSBA es Chris 

Cronin de John Day, la Vicepresidenta es Emily Smith de Helix y la Sra. Watson es la 

nueva Secretaria-Tesorera.  

 

H.3. Actualización sobre Equidad, Diversidad e Inclusión 

 La directora Nancy Castillo-McKinnis compartió que tuvieron su primera reunión del 

Comité EDI del nuevo año escolar. 

 La directora Castillo-McKinnis felicitó a Kelly Soter y su equipo por reunir a las 

personas y tener diferentes opciones disponibles para los que deseen unirse a la 

reunión, como ZOOM. 

 Nos reunimos mensualmente en el mismo lugar y este año se siente más estructurado. 

Hubo una gran participación y la directora Castillo-McKinnis está agradecida por la 

representación de la comunidad. 

 La directora Sara Crawford preguntó cuál sería el enfoque este año. Nancy dijo que 

acabábamos de tener nuestra primera reunión, revisamos por qué estamos aquí y cuáles 

son nuestras metas y nuestra misión, pero no habíamos tomado ninguna decisión sobre 

nada más en ese momento. 

H.4. Nombramientos del Comité de Auditoría 

 En julio, la junta designó comités y Rick Nagel y Sara Crawford serán los miembros 

de la junta que asistirán a la presentación de la auditoría. Supte. Barry dijo que los 

auditores han estado en la oficina del distrito toda la semana y felicitó a Yazmin 

Karabinas y su personal por toda su preparación para la auditoría. 

 

H.5. Estándares de la División 22 

 Supte. Barry compartió una presentación en PowerPoint sobre el cumplimiento por 

parte del distrito de los Estándares de la División 22 durante el año pasado. 

 Supte. Barry agradeció a su asistente, Denise Skinner, por su ayuda en la preparación 

de la documentación para el informe de este año. 

 Supte. Barry dijo que cumplimos con todos los estándares excepto uno, que era para 

las horas de instrucción. No cumplimos con las horas de instrucción en la escuela 

secundaria, que fueron de menos de veinte minutos. Se nos ocurrió un plan de acción 

correctiva, que incluía un comité para asegurarnos de cumplir con todas las horas de 

instrucción para este año. 

 Supte. Barry revisó las reglas y requisitos nuevos y/o revisados para este año y los 

posibles cambios en las reglas. 

 Tendremos comentarios públicos disponibles al comienzo de la próxima reunión de la 

junta directiva sobre nuestros informes de Estándares de División. 

 

H.6. Revisar las Solicitudes de Representantes Estudiantiles 

 La directora Kalin Cross dijo que se reunió con los estudiantes que presentaron 

solicitudes y reiteró las expectativas y responsabilidades de ser un representante 

estudiantil y respondió sus preguntas.  

 La junta discutió el proceso de selección de los postulantes y decidió hacerlo igual que 

el año pasado. 



 

 

 La directora Crawford dijo que los representantes estudiantiles podrían asistir el 

Roadshow el 30 de octubre si así lo desean. 

 

H.7. Discusión sobre el Desfile de Bienvenida (Homecoming) 

 La directora Kalin Cross dijo que el Pirate Country Parade será el 25 de octubre a las 

5:30 p.m.   

 Nuestros estudiantes de liderazgo están recaudando fondos para Lahaina High School. 

Serviremos Kona Ice, Platos Hawaianos Bento y venderemos camisetas. 

 Después del desfile, tendremos nuestro torneo de voleibol He-man seguido del juego 

Powderpuff. 

 El juego de bienvenida será el viernes 27 de octubre y el baile de bienvenida será 

después del juego.  

 Siguió una discusión sobre si los miembros de la junta querían participar en el desfile. 

La mayoría de los miembros planean participar y la vicepresidenta Farrimond enviará 

el formulario de entrada a Breeze Chapman. 

 

I. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

 

J. Clausura - La reunión se levantó a las 7:10 p.m. 

 

 

 

 

________________________________                         _______________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                         Brent Barry, Superintendente 

 


